
A2  F  –  Primo  rinforzo  per
Tolentino che si assicura le
prestazioni di Rita De Mari
27 Agosto 2019

Archiviata la brillante salvezza colta nello scorso campionato
di A2, in casa NPN Tolentino si inizia a gettare le basi per
una nuova impegnativa stagione. Il primo tassello in vista del
prossimo  torneo  2019-2020  è  rappresentato  da  un  autentico
colpo  di  mercato:  l’ingaggio  di  Rita  De  Mari.  Difensore,
classe 1992, l’atleta cosentina è cresciuta agonisticamente
nella squadra della sua città con la quale, dopo tutta la
trafila delle giovanili, è riuscita a conquistare la massima
serie da assoluta protagonista. Reduce da una stagione sempre
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in  serie  A1  a  Torre  del  Grifo,  dove  ha  collezionato  18
presenze e 9 goal, Rita si appresta ad affrontare questa nuova
avventura  a  Tolentino  forte  dei  suoi  mezzi  e  delle  sue
qualità,  perpetuando  quella  che  è  una  vera  e  propria
tradizione  famigliare:  la  ragazza  è  infatti  figlia  di
Salvatore  De  Mari,  dirigente  del  settore  pallanuoto  della
società  di  Cosenza,  consigliere  del  Comitato  regionale
Calabro,  responsabile  pallanuoto  Fin  Calabria  e  fresco  di
conferimento della Stella di Bronzo al merito sportivo 2018 da
parte  del  CONI.  Soddisfazione  ed  entusiasmo  per  il  nuovo
acquisto sono stati espressi dal tecnico della NPN Tolentino
Igor Martinovic che afferma: “Un rinforzo nel vero senso della
parola…La sua presenza in rosa, grazie all’esperienza in serie
A1, sarà di grande aiuto per tutta la squadra. Una giocatrice
davvero molto valida ma soprattutto umile e pronta a lavorare
al 100%. Con il gruppo, che ha molto entusiasmo e voglia di
andare avanti, non vedo l’ora di cominciare”. Felice e carica
per  questa  nuova  esperienza  nelle  Marche  anche  la  stessa
atleta che si presenta in questo modo: “ Vorrei iniziare il
prima possibile tale ulteriore capitolo della mia carriera che
mi  stimola  ed  affascina…Il  progetto  proposto  mi  ha
entusiasmato fin dall’inizio anche se non conosco le altre
ragazze ma avremo modo e tempo per conoscerci e lavorare bene
insieme. Mi fa inoltre molto piacere incontrare di nuovo Igor
e sono sicura che sarà un anno in cui ci divertiremo tanto!”
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